

DIRECCIÓN GENERAL DE BELLAS ARTES DE SANTA FE MUSEO "ROSA GALISTEO
DE RODRÍGUEZ"
DIRECTOR

Santa Fe, 13 de enero de 1948

Querido De los Santos:

Esta mañana estuvo conmigo, en el Museo, Carlos Guastavino, el músico. Al ver sobre mi escritorio su última carta, que me aprestaba a contestar, le recordó con palabras llenas de amistad y de afecto y echamos juntos un largo y abreviativo párrafo sobre Ud. Fué un verdadero dúo, al unísono y sus variantes, el que entramos a su bondad, a su talento y a su generoso espíritu. Nadie puede desentonar cantándole a Ud.

El caso es - y a eso iba - que estoy encargado, por la Universidad Nacional del Litoral, de organizar la Escuela Superior de Música y Canto, dependiente de esa alta Casa de Estudios. Algo de esto le adelanté; creo.

Era una vieja aspiración mía, que ya desesperaba de ver cristalizada. Cuando de repente las cosas se produjeron en tal forma, que me ví puesto al frente del proyecto para llevarlo a la práctica y con un amplio y generoso presupuesto que no permite llevar adelante los trabajos con perspectivas muy halagadas. Ya hemos entrado en el terreno de los hechos: ya llamamos a inscripción de alumnos, con un éxito muy grande, y hemos abierto el concurso para la provisión de profesores para las cátedras. Todo eso ha demandado un trabajo **inesperado**, agravado por el tiempo angustioso en que hubo que hacerlo todo, y por la índole de la tarea, que no es de mi especialidad. Les mando adjuntados, el Plan de Estudios, y algunos ejemplares de las bases del concurso para _____(?), a fin de que los haga llegar a los músicos que Ud juzgue dignos de figurar en la escuela. Y deme su autorizada aparición.

Su carta última es muy interesante, sobre todo en lo que respecta a Victorica. Ya volveré sobre ello. María Isabel agradece sus párrafos.

Llegó el cuadro con el marco. Quedamos maravillados con Lapalma y el propietario y todo el personal del Museo. Ud. lo ha cambiado. Es otro cuadro ¡Fantástico! El hombre está loco de alegría. Dígale, por favor, a Nápoli que no mandé la _____(?), porque el Dr Zurbiggen la reclama. Ya le escribí a Juancito, pero no me ha contestado aún y el interesado no quiere ausentarse sin dejar a un lado esto. Bueno, querido de los Santos, un abrazo de su affo amigo.

Horacio.